

『御前崎ロングビーチを後世に残そう！フォトコンテスト』授賞式

令和2年7月15日

- 日 付：令和2年7月4日（土）
- 時 間：14：00～15：00
- 場 所：御前崎 渚の交番
- 参加者：フォトコンテスト最優秀賞、優秀賞受賞者

御前崎ロングビーチはマリンスポーツ愛好家にとってはすばらしいゲレンデであり、年間多くの方が訪れる全国でも有数のビーチである。しかしながら、実際のビーチの状況としては年々、大量の砂が失われつつあり、徐々に波打ち際の岩が露出し、砂浜が痩せてきている。そんな御前崎ロングビーチを少しでも良い環境のまま後世に伝えていきたいという気持ちから始まった「御前崎ロングビーチを後世に残そう！フォトコンテスト」、今年も来館者による投票の結果、最優秀賞および優秀賞が決定し、7月4日(土)に渚の交番においてその表彰式を開催した。

例年の得票状況を見ると、受賞作品への投票比率が著しく高くなる傾向にあったが、今年はいずれの作品への投票数にあまり偏りがなく、どちらの作品もクオリティが上がっていることが伺えた。そのような中で、今年のお子さんの方から作品について話を聞くと、「コンディショニングの整う日を何日も待っていた」「色々な角度から被写体を捉えるよう何度もシャッターを切った」などと答えられ、作品への情熱のようなものが感じられた。

表彰式にはお二組ともご家族で渚の交番へ訪れていただき、最優秀賞の被写体となったお子様は副賞の夢咲牛を見て大喜び、表彰式は終始、和気あいあいとした雰囲気だった。

今年のお作品数は昨年を上回る10作品となった。また応募される方も老若男女問わず様々な方が応募してくださり、このイベントが認知されてきていると感じた。加えてスマートフォンで撮影したお写真も応募の対象とさせていただいたことも応募が増えた要因だと思われるので、来年度はより敷居を低くして参加者を増やしたいと思う。このようなイベントをきっかけに環境問題へ関心を持っていただけたら幸いである。今後も御前崎渚の交番では様々なかたちで環境保全活動に力を入れていく。

